
福山哲郎さん、 参議院４期目の当選！

　７月１０日に投開票が行われた

参議院選挙に於きまして、民進党

公認候補　現職の福山哲郎さんが、

３８万９７０７票を獲得し、４期

目の当選を果たしました。

　福山議員の当選は、これまでの

３期１８年間の参議院議員の実績

を評価して頂いたものと捉えてい

ます。今後、選挙戦で訴えた政策

実現に向けて国会で活動します。

　一方、全国的に見ると東北６県

の１人区で５県を制する勢いを見

せたものの、関西では改選１２選

挙区の内　福山議員以外議席を得る

事が出来なかったなど、大変厳し

い結果となりました。

　３年前の参議院選挙より議席を

増やす事ができましたが、改めて

信頼される政党となれるよう皆様

の声を聞き政治に向き合います。

スイスのホストタウンへ

京都府、 体育館の設備改修へ予算支援

　2020 年の東京オリンピック・パラリンピックに

向けて、大山崎町はスイスのホストタウンとして登

録される事が決定されました。

　大山崎町は京都国体以来フェンシングが盛んで、

ジュニアクラブに所属していた太田雄貴選手がオリ

ンピックに出場するなど有名選手も輩出しています。

今回、地元フェンシング協会の繋がりからスイスの

クラブとの交流を重ねながら、同国の事前合宿地の

誘致を推進してきましたが、去る６月の第二次登録

でその取り組みが実る事となりました。

　

改修工事される大山崎町体育館

　しかし、練習地となる大山崎町体育館は築３０年

が経過して、空調設備などの施設の老朽が進んでい

ます。また、エレベーターや更衣室など求められる

基準を満たしていません。京都府では改修の為の補

助金を予算計上し大山

崎町の取り組みを支援

してます。

　堤じゅん太も必要な

予算措置を今後も京都

府へ求めて参ります。

総得票　　 　 ３８９， ７０７票

長岡京市　 １４， ３２０票

大山崎町 　 ２， ７８１票

向日市　　　８， ２４７票

オリンピック
パラリンピック

乙訓地域



〒617-0823　京都府長岡京市長岡 2丁目 2-9 小池マンション南棟１-A

TEL：075-323-7890　 FAX:075-323-7430 　E-mail:info@t-junta.com

1978 年 6 月 25 日生まれ

京都大学総合人間学部 卒業

長岡京市の民間企業 勤務

2009 年 長岡京市議会議員 初当選

2015 年 京都府議会議員 初当選 現在 1 期目

農商工労働常任委員会・スポーツ振興特別委員会所属

趣味：料理・旅行・茶道

堤じゅん太プロフィール

ご相談はお気軽に　　　　　　　　まで堤じゅん太事務所堤じゅん太事務所

日
本
労
働
組
合
総
連
合
会

　

乙
訓
地
域
協
議
会

森
田 

正
樹 

議
長

日
本
労
働
組
合
総
連
合
会

　

乙
訓
地
域
協
議
会

森
田 

正
樹 

議
長

暮らしの底上げ、 働くチカラを守る！～連合乙訓のみなさんと共に～
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景5 月 31 日向日が丘支援学校視察

5月 30 日ツアーオブジャパン開会式 6月 18 日トレーニングセンター竣工式

6月 6日北方領土返還要求 7月 10 日福山哲郎参議院議員選挙応援
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　連合乙訓で議長を務めます森田です。平素は堤府議会議員を支援頂いている皆様には

大変お世話になり、ありがとうございます。

　連合乙訓は、長岡京市・向日市・大山崎町の地域にある連合系の労働組合の集まりで

す。２０１１年９月からは天神５丁目に専従者を配置し、「見える」「集える」事務所を

構え、活動しております。

　主な活動は、毎月乙訓地域内の駅頭にて連合の訴えを行う街頭活動、乙訓２市１町に

対する自治体要請活動、地域クリーンキャンペーン、歴史ハイキング、地域メーデーな

どです。特にバンビオ広場にて行う連合乙訓メーデーでは、地域の方々にも参画頂き、

イベントや模擬店、抽選会を行い、好評を頂いております。自治体が行う各種委員会に、

労働者の代表として連合乙訓幹事が参画もしております。政策制度要求では、堤じゅん太

　　　　　　　　　　　　　　府会議員を中心とした各種友好議員のみなさまと活動を

　　　　　　　　　　　　　　行っています。連合は、全ての働く者・生活者の希望と

　　　　　　　　　　　　　　安心を取り戻し、「働くことを軸とする安心社会」を実現

　　　　　　　　　　　　　　するため、「クラシ＠ソコアゲ応援団！」として総がかり

　　　　　　　　　　　　　　で行動しております。さらなるご支援・ご協力を宜しく

　　　　　　　　　　　　　　お願い致します。

7 月 21 日林業大学校視察


